



Los jóvenes israelíes en los estudios de Radio Encuentro

(Redacción, 16/03/2012) ¿Qué es lo que empuja a un joven uruguayo, apasionado por el fútbol y *fan* de Diego Forlán, a que un buen día decida coger su maleta e irse a vivir a Oriente Medio? ¿Cómo hace una joven madre judía, que vive en una casa-búnker con máscaras de gas colgadas en un armario (“¡Por precaución!”- dice-), para educar a sus hijos pequeños sin odios ni prejuicios hacia sus vecinos palestinos? ¿Qué es lo que hace que una atractiva joven argentina veinteañera venza sus (reconocidos) temores y llegue a enamorarse de Israel hasta el punto de decir “no cambio por nada vivir en Israel”?

De ese amor y esa pasión por Israel y de sus vidas -“normales, como las de cualquier otro joven de nuestra edad”- vinieron a hablarnos **Diego**, **Eva**, **Miriam** y **Einat**, que se encontraban

Cuatro jóvenes israelíes visitan los estudios de Radio Encuentro para contar su día a día en Israel

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Viernes, 16 de Marzo de 2012 15:55

de visita en España en el marco de un proyecto llamado “Faces of Israel” (“Rostros de Israel”), impulsado por el Gobierno de Israel para **mejorar la imagen que de ese país se tiene** en algunos países del mundo -15 delegaciones repartidas por Europa-, entre ellos el nuestro.



De sus vidas, de sus proyectos, sus anhelos y su “día a día” en Israel, vinieron a hablarnos estos cuatro jóvenes, en una **amplia entrevista exclusiva** para Radio Encuentro-Radio Cadena de Vida.

Miriam Baron, Eva Levin, Einat Balderman y Diego Tevelev, aseguran que viven una vida muy normal en Israel, que educan a sus hijos para la convivencia en paz y que, sin renunciar a sus raíces, miran al futuro con una mente abierta y con esperanza.

>> Escuchar [la entrevista en Radio Encuentro](#) (Audio)

Fuente: Radio Encuentro / Redacción: ACTUALIDAD EVANGÉLICA | FOTO: [M. Gala](#)